
Subject: meine erster Besuch im Haarstudio
Posted by Kata1979 on Thu, 21 Nov 2013 22:13:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Zusammen,
ich bin neu hier und wollte kurz von meinem ersten Haarstudio Besuch erzählen. 
Kurz zu mir: Ich quäle mich seit ca. 10 Jahren mit dem Thema Haarausfall rum und seit drei
Jahren versuche ich jedem Spiegel aus dem Weg zu gehen. Vielleicht kennt ihr das, man macht
im Bad kein Licht mehr an, sondern föhnt sich das Haar mehr oder weniger im Dunkeln. Wenns
draussen zu windig ist, bleibt man lieber drin, man benötigt morgens sehr viel Zeit um die Frisur
so zu richtigen, dass andere möglichst nichts sehen. Auf das habe ich keine Lust mehr.
Deswegen meine Entscheidung vor 3 Wochen, mein Problem endlich angehen zu müssen,
unterstützt von meinem Freund. Meine Familie sagt zwar, dass sie nichts sehen würden -
tiefem Seitenscheitel sei dank - aber ich sehe es.
Heute war es also so weit. Ich bin mit grossen Hoffnungen dort hin um mir die Standardhaarteile -
ich glaube sie waren von GFH - anzuschauen. Da ich einen Kurzhaarschnitt trage, waren die
Haarteile natürlich viel zu lang für mich.Soweit ich weiss waren es echte Haare, allerdings
aus Indien. Ich glaube das war auch das Problem. Die Haarstruktur (Dicke, zu viel Glanz, zu
schwer, zu glatt) hat nicht zu meinem Haar gepasst. Es war für mich sehr unnatürlich. Nicht
unbedingt wie es verarbeitet ist, sondern eben vom Haar her. Es war schlichtweg zu viel Haar
für mich. Natürlich würde es noch eingeschnitten werden und man kann es sicher noch
etwas ausdünnen aber ich glaube ich will europäisches Echthaar + Massanfertigung. Vielleicht
kann mir jemand von euch sagen, ob man einen grossen Unterschied zwischen indischem und
europäischen Haar merkt?! Ich kann mir auch nicht vorstellen, dass man das indische Haar
etwas lockerer stylen kann. Für mich sah es sehr platt aus. Wie ist das mit europäischem
Haar? Ich würde es gerne mit einer Rundbürste etwas formen können,  damit es nicht ganz
platt am Kopf liegt. Leider habe ich kein europäisches sehen können. 
 Von der Montur hat mir die mit keinem richtigen Scheitel besser gefallen. Ich konnte das Haar
wild nach vorne stylen aber am oberen Hinterkopf hat man einen Wirbel gesehen. Bin mir noch
nicht so sicher wie natürlich das aussehen wird. Neben und hinter dieser festen Montur soll es
noch kleinere Waben geben durch die ich mein eigenes Haar durchziehen kann. Wie sieht es mit
der Grösse aus - gibt es Haarteile die nur ca. 4 cm schmal sind? Sein Vorschlag war eher ein
etwas grösseres zu nehmen. Ich würde aber ein sehr leichtes Haarteil vorziehen.
Ich spüre nach diesem Termin sehr grosse Unsicherheit und etwas deprimiert. Ich wäre froh,
wenn mir jemand Mut machen könnte aufgrund eigener Erfahrungen oder vielleicht gibt es
jemanden der gerade selbst am Erfahrung sammeln ist und sich mit mir austauschen möchte.
Gerne auch über private Nachrichten.
Würde mich über Nachrichten sehr freuen.
Gruss, Kata

Subject: INFO: Erster Besuch im Haarstudio, Verunsicherung
Posted by Tolle-und-Locke on Sun, 24 Nov 2013 11:34:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe "Kata",

zunächst einmal herzlich willkommen im Forum!
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Europäisches Echthaar wird unserer Meinung nach maßlos im Alltag überschätzt, weil
kaum jemand um die tatsächlichen Vorzüge und bestimmten Vorraussetzungen weiß. Es ist
schlichtweg eine Illusion anzunehmen, dass Europäisches Echthaar grundsätzlich immer die
optimale Wahl für jeden Betroffenen Menschen darstellt.

Wir haben vor vielen Jahren einmal einen Test mit unterschiedlichen Fachleuten und erfahrenen
Privatmenschen gemacht. Jeder traute sich in der Theorie locker zu, unterschiedliche Haarsorten
blind erfühlen zu können. Tja, die Ergebnisse sahen in der Praxis dann häufig ganz anders
aus. Das zu dem Thema 

Du schreibst selber, dass Du unsicher bist. Das ist natürlich nicht unbedingt die beste
Ausgangslage. Unter diesen Umständen wirst Du vermutlich niemals eigenständig eine
Anfertigung in Erwägung ziehen. Deshalb bleibt für Dich eigentlich nur die Hilfe durch ein
Zweithaarstudio. Und wenn dieses gut ist, dann kannst Du dort Dein zukünftiges Haarsystem
wie im Lego-Baukasten zusammenstellen und auch kleine/schmale Größen sind kein Problem.

Allerdings möchten wir Dir gleich von Anfang an den Rat mit auf den Weg geben, dass Du
vermutlich zwei bis drei Haarsysteme brauchen wirst, um Dein persönliches Optimum zu finden,
das niemals an den ursprünglichen Naturzustand heranreichen kann. Diesen
(Übergangs-)Weg musst und solltest Du Dir leisten können. Alles andere wäre eine
unrealistische Erwartungshaltung bzw. ein reiner Glückstreffer, der nicht ausgeschlossen ist,
aber mit dem Du wahrlich nicht rechnen  darfst.

Gutes Gelingen und viel Glück!

Mit freundlichen Grüßen,
Tolle & Locke Team
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